



Regatten Der Union Yacht Club Attersee startet nach coronabedingter Zwangspause wieder mit dem Regatta-Betrieb. Am Wochenende gehen die Tempest- und D-One-Segler (Foto) an den Start.

Seite 55 / Foto: Stephan Hofinger

ATTERSEE: TEMPEST UND D-ONE

Erstklassige Segler kämpfen um Titel in diesen Klassen

ATTERSEE. Die Österreichische Meisterschaft in der Tempest-Klasse und die D-One Attersee Trophy finden von 27. bis 28. Juni im Union-Yacht-Club Attersee (UYCAS) statt.

Es werden in diesem Jahr rund 30 Boote aus Deutschland und Österreich im UYCAS um den Meister-Titel in der Tempest-Klasse kämpfen. Die Weltmeister der letzten beiden Jahre haben für die Regatten am Attersee bereits gemeldet: Markus Wieser/Thomas Auracher, die Weltmeister aus 2019, sowie Christian Spranger/Christopher Kopp aus dem Jahr 2018. Auch die österreichischen Meister 2019 aus dem



Das Tempest-Feld auf Vorwindkurs mit Spinnaker

Foto: Ernst Brandstetter

UYCAS Alexander Wiesinger/Thomas Tschepen stehen bereits auf der Meldeliste. Der D-One ist ein One-Design-Dinghy. Seit 2009 verbreitet sich die Klasse in Europa, in Österreich gibt es etwa 20 Boote, die meisten im

Salzkammergut. Der D-One ermöglicht taktisches Regattaspielen und auch abseits der Regatabahn bietet das Boot aufgrund der hohen Geschwindigkeit und perfekt balancierten Konstruktion einen hohen Fun-Faktor. ■